

La SNCF a remis un chèque de 5 000 € au club d'escrime

Solidarité. SNCF - Réseau ferré de France soutient les actions de l'association.

Peu d'associations peuvent se réjouir d'avoir de nombreuses fées au dessus de leur berceau. Escrime pays de Lunel en fait partie. À peine quelques mois d'existence et toutes les conjonctures ont été favorables à son épanouissement.

Aujourd'hui, l'association affiche fièrement 85 licenciés qu'elle a petit à petit équipés, et qui bénéficient d'un enseignement de qualité à travers Yoan Lebrun, maître d'armes international. De plus, le club s'est taillé une large place dans la cité pescalune à travers de nombreuses actions telles que celles menées dans les écoles et dans plusieurs quartiers de la ville.

La dernière fée s'est matérialisée sous forme d'un chèque de 5 000 euros, montant d'une subvention versée par SNCF - Réseau ferré de France qui soutient un partenariat fort avec la



■ La subvention aidera au développement des activités. M. Z.

Fédération française d'escrime et ce, depuis plus de huit ans. Ce mercredi 10 janvier, David Maillard, champion olympique handisport et heureux président a reçu un chèque symbolique en présence des élus locaux, partenaires et responsables fédéraux présents en

nombre. Tous ont salué le dynamisme de ce jeune club. À commencer par la généreuse donatrice représentée par Anne-Lise Gibbe : « *SNCF réseau et ce sport partagent les mêmes valeurs de solidarité, d'excellence, de respect des règles et des autres.* Escrime

pays de Lunel a une section handisport et un programme solidarité avec notamment une action pour développer le sport au féminin qui nous a paru intéressant. On espère que cette subvention pourra aider l'accès à la compétition. »

Compétition qui nécessite quelques travaux d'aménagement de la halle Alain-le-Hétet où se déroulent les entraînements. David Maillard a donc profité de l'occasion pour solliciter à ce sujet les élus concernés, à savoir Pierre Soujol et Patrick Laout pour la Ville et Claude Barral pour le Département. Après un petit échange sur un ton léger entre les intéressés, ils ont promis de regarder attentivement les besoins du club et, dans la mesure du possible, y donner une suite favorable aussitôt que possible.

M. Z.